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令 和 元 年 

第 ５ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和元年５月３０日（木） 

午前９時３０分開会・午前１０時１７分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

 

傍聴人の有・無  有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（４／２５）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年を祝う会（5/2） 

（２）関東地区都市教育長協議会総会について（5/9・10 松本市） 
（３）埼玉県市町村教育委員会連合会総会について（5/21 川口市） 

（４）全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会（5/23・24 富山市） 

（５）西部教育事務所管内市町村教育長会議（5/27 滑川町）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和元年第２回入間市議会定例会について 

（３）令和元年６月補正予算（案）の概要について 

（４）学校評議員の委嘱について 

（５）入間市教育センター開館日の変更について 

（６）人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（７）入間市博物館協議会からの答申（常設展示のありかた）について 
（８）「清水夕紀子ソプラノ＆わたなべよし美ピアノコンサートｉｎ西洋館」の実施結果について  

（９）「旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年記念特別公開」の実施結果について 

（１０）「こどもの日の茶会」の実施結果について 

（１１）「こどもの日親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について  ７ 議案   議案第１８号 入間市就学支援委員会委員の委嘱および任命について      （原案可決）   議案第１９号 入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議要綱の制定について 

（原案可決） 
８ 協議事項 
（１）入間市立学校給食センター整備基本構想（案）について 
９ その他   次回の日程  ６月定例会 ６月２８日（金）午前１０時００分 
１０ 閉会             
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長  ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会５月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承ください。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  ４月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会 議 録 署 名 者 の 決 定 
教育長 本日、５月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年を祝う会（5/2）   ５月２日に旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年を祝う会が行われました。市長、議長及び創業者
一族が出席し、温かい雰囲気の中で行われました。また、繁田醤油店の見学も行われ、入間市の歴

史をたどる良い機会であったと思います。 
２ 関東地区都市教育長協議会総会について（5/9・10 松本市）   ５月９日・１０日に関東地区都市教育長協議会総会が松本市で行われました。東京都足立区では、
学力向上を目指して、小学校全校に「そだち指導員」を配置しているとのことでした。算数の苦手

な児童に対して、週１回、３ヶ月間を目途に、授業中に個別指導を行っているとのことです。また、

中学校では、数学の苦手な生徒を対象に、４泊５日で夏季勉強合宿を行い、数学の指導に当たって

いるということでした。現在、足立区には５つの大学があり、それによって、若い世代の人口の流

入があり、街の雰囲気に変化が出てきているとのことです。２０２１年には６つ目の大学が設置さ

れる予定があるとのことです。 
３ 埼玉県市町村教育委員会連合会総会について（5/21 川口市）   ５月２１日に埼玉県市町村教育委員会連合会総会が川口市で行われました。川口市の奥ノ木信夫
市長の挨拶の中で、夜間中学校の紹介がありました。今年度、川口市に埼玉県内で唯一の夜間中学

校が開設され、在籍している７７人のうち、約半数を外国人が占めているとのことです。また、埼

玉県市町村教育委員会連合会の会長に、川口市の菅原京子教育長職務代理者が選出され、副会長に、

本市の河村教育長職務代理者が選出されました。 

４ 全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会（5/23・24 富山市）   ５月２３日・２４日に全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会が富山市で行われました。
分野別研究発表の中で、教育行財政に関し、「子どもたちの自立支援をめざす子ども未来室事業」

という研究テーマで本市の取り組みを 発表いたしました。また、アトラクションでは、地元小中
学生による、越中八尾おわら風の盆の披露がありました。 
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５ 西部教育事務所管内市町村教育長会議（5/27 滑川町）   ５月２７日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が滑川町で行われました。管理職選考試験の
受験状況についての説明があり、現在の受験倍率は、校長職が 3.12倍、教頭職が 1.52倍（速報値）

であり、例年より若干低い数値とのことです。また、県内においては、約 1,500名の臨時的採用教

員が勤務しており、そのうち約 900名は欠員補充のための任用であるとのことです。最近の傾向と

して、産休及び育休代替の欠員補充のために、任用する例が増加しているとのことでした。 

教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者  
髙山委員 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

５月１５日、入間市市民憲章推進協議会総会並びに表彰式に出席しました。

同日、入間市交通安全対策推進協議会定期総会に出席しました。 
５月１０日、入間市都市計画審議会委員の委嘱を受けました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について     主要行事予定について報告 

（２）令和元年第２回入間市議会定例会について    令和元年第２回入間市議会定例会について報告 

（３）令和元年６月補正予算（案）の概要について    令和元年６月補正予算（案）の概要について報告 

（４）学校評議員の委嘱について    学校評議員の委嘱について報告 

（５）入間市教育センター開館日の変更について    入間市教育センター開館日の変更について報告 

（６）人権教育推進協議会委員の委嘱について    人権教育推進協議会委員の委嘱について報告 

（７）入間市博物館協議会からの答申（常設展示のありかた）について    入間市博物館協議会からの答申（常設展示のありかた）について報告 

（８）「清水夕紀子ソプラノ＆わたなべよし美ピアノコンサートｉｎ西洋館」の実施結果について     「清水夕紀子ソプラノ＆わたなべよし美ピアノコンサートｉｎ西洋館」の実施結果について報告 
（９）「旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年記念特別公開」の実施結果について    「旧黒須銀行本店建物竣工１１０周年記念特別公開」の実施結果について報告 

（１０）「こどもの日の茶会」の実施結果について     「こどもの日の茶会」の実施結果について報告 

（１１）「こどもの日親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について     「こどもの日親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について報告 

教育長 
橋本委員  
参事兼学校教育課長     
橋本委員  何かご意見、ご質問はありますか。 

新学習指導要領においては、プログラミング教育が必修となりますが、各

学校の無線 LANの整備状況を教えてください。 

各学校には、無線 LANを利用するためのアクセスポイントが整備されて

います。教職員が、支給されているノートパソコンを教室に持ち込み、無線

LANを利用することができます。また、市内の４つの学校においては、児童

生徒用に、４０台のノートパソコンが配置されており、児童生徒がノートパ

ソコンを使用した授業を行うことができるようになっています。  学校ごとに、学校評議員の人数が異なっていますが、定員は決まっていま
すか。 
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参事兼学校教育課長 
教育長   ５名以内です。 

他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長   
教育長   議案第１８号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則第

１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍

聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）                   議案第１８号 入間市就学支援委員会委員の委嘱および任命について 

（非公開） 
教育長    議案第１８号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場を

認めます。 

（傍聴人入場）   
教育長 
教育部長    
教育長  
教育長 議案第１９号 入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議要綱

の制定について 

提案理由の説明をお願いします。 
旧黒須銀行保存活用基本計画の策定に当たり、市民の意見を聴取し計画内

容に反映させることで、より実効性のある計画とするため、知識経験者およ

び公募市民等から組織される市民会議を設置したいので、この案を提出する

ものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第１９号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 
そ   の   他 
教育長 
橋本委員 
教育総務課長  
教育部長   
社会教育課長  
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

小中学校のエアコンの稼働状況について教えてください。 
当初は、６月１日からの稼働を予定していましたが、記録的な暑さもあり、

５月２７日から稼働を可能にしています。 
川崎市多摩区で発生した殺傷事件の影響を受け、摸倣犯等が現れる可能性

があるため、狭山警察署による、市内小中学校近辺の重点的なパトロールが

実施されるとのことです。 
平成３１年度入間市生涯学習茶の都出前講座メニュー表及び２０１９年い

るま生涯学習ガイドブック（上半期）を配布しました。 
６月の教育委員会定例会を６月２８日（金）午前１０時００分から予定し

ています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
６月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会５月定例会を閉会します。 

 


